

#BADEN-WÜRTTEMBERG 20. Juni 2024

Letzte KiN Schicht von Kerstin Brandt – nach 48 Jahren!

Am vergangenen Montag in Neustadt im Schwarzwald: Pünktlich um 12:55 Uhr fährt die S1 am Gleis 1 ein. Am Bahnsteig viele Kolleg:innen, Tf und KiN der Einsatzstelle Neustadt und Kolleg:innen aus Freiburg. Sie warten auf ihre Kollegin Kerstin Brandt, die nach 48 Eisenbahner-Jahren gebührend in den Ruhestand verabschiedet werden soll.



Begleitet von Silvester-Knallern und anderen "Krachmachern" sowie einem Roten Teppich, steigt Kerstin überwältigt vom Empfang aus dem Zug aus. Kerstin lebte für die Eisenbahn, war eine fröhliche, zuverlässige Kollegin und repräsentierte das Unternehmen Bahn vorbildlich. Wir freuen uns mit Kerstin, dass sie jetzt in den Ruhestand gehen kann, sind aber auch traurig, sie nicht mehr bei der Arbeit zu treffen.

Kerstin begann mit einer Ausbildung 1996 in Wismar, nach 2 Jahren ging sie gleich in den Zugbegleitdienst - diesem Beruf blieb sie bis zu ihrer Verabschiedung treu. Im Jahr 2000 kam sie dann nach Südbaden in die

Einsatzstelle Neustadt, wo sie gleich mit ihrer fröhlichen Art sehr beliebt war und von allen respektiert wurde - man nannte sie auch die Mutter der Kompanie.

Auch ist sie seit fast 48 Jahren treues EVG-Mitglied und dies wird sie auch weiterhin bei der Seniorengruppe in Freiburg bleiben. Wir wünschen Kerstin im Ruhestand alles Gute und viel Gesundheit.



[Alle Bilder anzeigen »](#)